
LISTA DE PRESENÇA DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA DOZE DE MARÇO DE DOIS MIL E 
DEZENOVE, ÁS TREZE HORAS NAS DEPENDÊNCIAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO: 
GLAUCIO DE FREITAS 
KEILA LIDIA QUINELATO 
PAULO RICARDO CALDO GILIOLI 
OCTÁVIO PABLO LAFIACCOLA CASASUS 
DAIANA CRISTINA DE ANDRADE 
TIAGO DE SOUZA ALVES 
MARIA ALICE ZANELLA FERRARI 
DANIELA MARINELLI 
ATA DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA DOZE DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZENOVE, AS TRZE 
HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. DANDO INICIO A 
PROFESSORA DAIANA, COLOCOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DAS DATAS DO CONSELHO 
(REUNIÕES). APÓS EXPLANAÇÕES DE TODOS, FICOU ASSIM DECIDIDO: DIA VINTE E TRÊS DE 
ABRIL ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS; DIA VINTE E UM DE MAIO ÀS TREZE HORAS; 
DIA DEZOITO DE JUNHO ÀS NOVE HORAS; DIA VINTE E TRÊS DE JULHO ÀS TREZE HORAS: DIA 
VINTE DE AGOSTO ÀS NOVE HORAS; DIA VINTE E QUATRO DE SETEMBRO ÀS TREZE HORAS, DIA 
VINTE E DOIS DE OUTUBRO ÀS NOVE HORAS, DIA DEZENOVE DE NOVEMBRO ÀS TREZE HORAS 
E DIA DEZ DE DEZEMBRO ÀS NOVE HORAS. EM SEGUIDA A PRESIDENTE DAIANA FALOU SOBRE 
A IMPORTÂNCIA DO ESPAÇO NO SITE DA PREFEITURA, A PROFESSORA MARIA ALICE IRÁ FALAR 
COM O RESPONSÁVEL PARA ACERTARMOS. EM SEGUIDA DECIDIMOS A REUNIÃO DAS 
CÂMERAS DE ENSINO INFANTIL E ENSINO FUNDAMENTAL, PARA SEQUÊNCIA AO TEMA PERÍDO 
INTEGRAL NAS ESCOLAS. A REUNIÃO DESSA VEZ SERÁ COM AS MONITORAS, SENDO 
IMPORTANTE A PRESENÇA DE PELO MENOS UMA MONITORA DE CADA UNIDADE ESCOLAR, 
FICANDO ASSIM NO DIA TRÊS DE ABRIL ÀS OITO HORAS E TRINTA A CÂMARA DO ENSINO 
FUNDAMENTAL E DIA QUATRO DE ABRIL ÀS OITO HORAS E TRINTA A CÂMARA DO ENSINO 
INFANTIL. PROFESSORA DAIANA RELATOU QUE O EDUARDO – PRESIDENTE DA UNCME DE SÃO 
PAULO, SE DISPÔS A VIR FALAR COM OS CONSELHEIROS DO FUNDEB, A QUAL SERÁ 
REPASSADO AOS MEMBROS. JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA OS CONSELHEIROS: AGUINALDO JOSÉ 
DA COSTA, PAULA MAROSE ZACKIEWICZ, CINTIA CRISTINA RODRIGUES SILVA E MARIA 
BERNADETE SCARANCE. INFORMAMOS TAMBÉM QUE A CONSELHEIRA RIZA AMARAL LEMOS 
SE DESLIGOU DO CONSELHO DEVIDO PEDIDO DE EXONERAÇÃO DO CARGO E A CONSELHEIRA 
ELAINE SIQUE DOS SANTOS PEDIU AFASTAMENTO (DEMISSÂO) DO CARGO POR MOTIVOS 
PARTICULARES. NADA MAIS HAVENDO A SER TRATADO, EU MARIA ALICE ZANELLA FERRARI, 
ENCERRO A PRESENTA ATA. LOUVEIRA, DOZE DE MARÇO DE DOIS MIL E DEZENOVE. 


